

Nombre del alumno:

LENNIN NOE RODRIGUEZ VELAZQUEZ

Nombre del profesor:

BELLA RAQUEL LOPEZ GARCIA

Licenciatura:

LICENCIATURA EN EL TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIO

Materia:

PSICOLOGIA GENERAL

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

ENSAYO

LAPSIKOLOGIA COMO CIENCIA

CUATRIMESTRE

“3”

GRUPO

B

INTRODUCCION

Este tema de la psicología como ciencia es acerca de la información y la realidad que puede caracterizar, históricamente el desarrollo de la psicología y la influencia que esta ejercido en la explicación del acontecimiento de los individuos.

La psicología como ciencia son las ideas psicológicas y la historia. Que son aquellas concepciones, que se han dado a lo largo de la historia en diferentes disciplinas y dirigida a la comprensión de algún aspecto o procesos psicológicos.

La psicología como ciencia han sido muchas y diversas las definiciones realizadas de la psicología en función en la escuela que ha predominado en distintos momentos

Los psicólogos contemporáneos están de acuerdo en definirlos como ciencia del comportamiento y los procesos mentales.

“LA PSICOLOGIA COMO CIENCIA”

EL término de la psicología proviene de la palabra griega psyche que significa alma y logos que significa estudio, lo que revela que en sus orígenes se refería al estudio del alma posteriormente al de la mente.

La ciencia como hemos visto, implica el uso de herramientas como la observación, la descripción y la investigación experimental, para reunir y organizar información. El comportamiento incluye, en su amplia acepción, acciones que pueden ser observadas directamente como actividades físicas o verbales, así como otros procesos mentales que no pueden ser observados directamente, como percepción memoria, atención, etc.

El objetivo de la psicología es que los psicólogos se proponen cuatro objetivos o metas principales el 1 es la descripción en la descripción se dice que es la meta básica de todas las ciencias, que los psicólogos recopilan datos acerca de la conducta y el funcionamiento mental para estructurar una imagen coherente y precisa de estos fenómenos.

Esta recopilación de datos conlleva el problema de la medición. Siempre que se puede, se observa o mide directamente difíciles, o se utilizan tácticas indirectas consideradas menos exactas tales como entrevista, cuestionarios, etc.2explicacion: la explicación consiste en establecer una red de relaciones causas o efectos por lo general, se proponen explicaciones llamadas hipótesis, las cuales son sometidas a pruebas mediante una experimentación controlada por ejemplo, la violencia en tv aumenta la agresividad en los niños.

La hipótesis se encuentra en algún apoyo que siguen verificando todavía mas una de ellas es la predicción.

La predicción : dice que la predicción si una hipótesis es acertada, deberá ser capaz de descubrir lo que sucederá en situaciones relacionadas como por ejemplo, si ver películas de guerras aumenta la conducta agresiva de los niños, entonces podríamos predecir, y esperar encontrar, que observar a padres agresivos también aumenta la agresividad de los menores. Por el último es el control. El control consiste en la aplicación de conocimientos para resolver problemas prácticos por ejemplos, la violencia aumenta las peleas entre los niños, deberemos reducir la agresión restringiendo la violencia en la tv y enseñando a los padres y a otros a usar técnicas no violentas.

En la psicología y en otras ciencias que las leyes descubren relaciones regulares y predecibles unas las psicologías como ciencia son unas de las características mas destacables son precisión, objetividad, empirismo, determinismo, parsimonia, aperturismo.

En la precisión los psicólogos procuran ser precisos de varias maneras definiendo con toda la claridad lo que van a estudiar. Expresando los resultados de forma numérica y comunicando los resultados por medio de informes detallados en los que describen a sujetos, equipos, procedimientos, tareas y resultados.

La objetividad: del psicólogo se refiere al intento de evitar que sus prejuicios que incluyen en sus estudios. La ciencia se autorregula a sí mismo, dado que al tener que ser publicados los datos, la posibilidad de ser criticados, estimulan a los científicos a vigilar su trabajo contra el prejuicio que no contaminen los datos.

El empirismo: se refiere a que a todas las afirmaciones deben estar respaldadas por estudios empíricos basados en la observación. Estos estudios pueden ser hechos directamente por el investigador o pueden conocerse por informes escritos, discursos o correspondencia personal. El determinismo se reduce a ciertas actitudes respecto a la explicación y predicción. La parsimonia se refiere a las explicaciones sencillas que hayan sido sometidas a pruebas y que respondan a los hechos observados.

Solo se aceptaran explicaciones complejas y abstractas cuando las mas sencillas han resultados inadecuadas o incorrectas. Por ultimo esta el aperturismo habla que los psicólogos tienen que estar abiertos a las criticas, que nunca pueden afirmar que sus resultados sean concluyentes, siempre deben aceptarlos de forma provisional ya que pueden ser rechazados un ejemplo es que pueden ocurrir errores debido a complicaciones del mundo real, instrumentos defectuosos o procedimientos mal diseñados.

Con estos procedimientos de las psicologías también habla de las áreas de acción de la psicología en las áreas de acción de la psicología presentamos o se divide en grandes grupos que son áreas de estudio y áreas de aplicación. En la área de estudio esta la psicología experimental. La psicología experimental dice que incluye el estudio de procesos psicológicos básicos, tales como percepción, sensación, aprendizaje, memoria, etc.

Principalmente se trabaja en laboratorios equipados para ello, y se utilizan tanto sujetos humanos como animales en las investigaciones.

También esta la psicología fisiológica, psicología cuantitativa, psicología personalidad, psicología social, psicología evolutiva o del desarrollo, psicología de la educación.

Ya en la psicología aplicada esta la psicología clínica, salud mental pública, psicología de la orientación, psicología escolar y psicología industrial. La psicología habla de los autores de que son

Thomas Hobbes y John Locke le daban un lugar muy importante a la experiencia en el conocimiento humano, destacando un papel de los sentidos para recoger información del mundo físico por la información sensorial.

Thomas willis este autor habla de la psicología en la doctrina del alma y su tratado de anatomía

Wundt y sus discípulos se encontraron en el estudio de los contenidos de la conciencia del método de la introspección rigurosa que consistía en la descripción de las percepciones y sensaciones que el observador y otros autores que realizaron su tratado de la psicología.

Esto es lo que históricamente es el desarrollo de la psicología como ciencia.

CON CLUSION

La psicología cumple con los requisitos básicos de toda la ciencia confrontan sus teorías con la realidad, rechazándolas si la experiencia no las demuestra. Es cierto que no puede ser preciso ni Con un objeto de estudio bien definido, adecuadamente preciso y no tratado por ninguna otra ciencia, la psicología ocupa un lugar significativo en el sistema general de las ciencias, asignándosele una posición central junto a la filosofía, la biología y las ciencias sociales, con un papel integrativo en relación a otras ciencias aunque con tareas propias y de gran importancia para el conocimiento humano.